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Résume :

Notre recherche a porté sur la traduction du terme médical, ce qui nous a
mené a explorer le développement de la médecine dans le monde arabe, son
développement et son réle dans la renaissance médicale européenne et les
efforts médicaux arabes qui ont contribué au succes des pays développés
dans ce domaine. Nous avons egalement souligné la nécessité de remédier
aux lacunes de la langue arabe dans le domaine de la terminologie
scientifigue en général et medicale en particulier, car elle est taxée de
langage stérile éloignée de la science et du développement. Nous ne pouvons
pas parler de la médecine sans parler des langues étrangeéres.

Mots-clés: Traduction - Medecine - Terme - Langage spécialisé - Maladies -
Arabisation- Nerfs.

Abstract :

Our research focused on the translation of medical term which required
exposing the development of medicine in the Arab world, its development
and its role in the European medical renaissance and its contribution in the
success of the developed countries in this field. This study highlighted the
need to remedy to the lack of Arabic language in the field of scientific
terminology in general and the medical one in particular, since it was
described as a sterile language , away from science and development.
Medicine can not be separated from foreign languages.

Keywords: translation - medicine - term - specialized language - diseases -
clinical - Arabization - nerves






